

# Estudiantes de la carrera de Diseño UVM entregan propuesta de mejora a emprendedores de la Región de Valparaíso

viernes, 11 de diciembre de 2020, Fuente: Comentarista Universidad-Vina-del-Mar (Emol)

Universidad Viña del Mar

En el marco de la Mesa InterUniversitaria “Reemprende Valparaíso” (MIRV) los estudiantes de la carrera de la [carrera de Diseño](#) de la Universidad Viña del Mar (UVM), conversaron con distintos emprendedores de la región para detectar sus necesidades y, posteriormente, entregarles una estrategia de solución que les permita reemprender. Sus trabajos fueron presentados a través de la plataforma Zoom al seremi de Economía, Alejandro Garrido. Al respecto el jefe de carrera, Allan Garviso, explicó que **“los alumnos detectaron necesidades y oportunidades de mejora desde el escenario particular que nos ofrece el contexto de la pandemia, especialmente en este momento donde es necesario el apoyo a los emprendimientos para su reactivación”**. Agregó que **“con los trabajos que presentaron los estudiantes de tercer año de la carrera podemos demostrar que el diseño no sólo se limita a la marca, las imágenes o la construcción de un mensaje en una pieza gráfica, tiene otra dimensión que se relaciona a una mirada estratégica de la comunicación, vale decir ver el diseño como la construcción de experiencias al servicio de una necesidad, en este caso en contextos complejos como es la crisis sanitaria”**.